

# *Le président de la Bolivie met l'accent sur la construction d'ouvrages sociaux dans ce pays*

---



La Paz, 13 septembre (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales a mis l'accent sur la construction d'ouvrages sociaux et sur l'amélioration des budgets municipaux grâce à la croissance de l'économie et à la nationalisation des ressources naturelles.

Au cours de la signature de contrats pour des projets à Qillacollo, dans le département de Cochabamba, Evo Morales s'est référé au grand nombre d'ouvrages inaugurés et à la remise de ressources aux municipalités depuis le début de la Révolution Démocratique et Culturelle en 2006.

Le chef d'état bolivien a relevé que cette localité a reçu presque 21 millions de dollars à travers le projet « Bolivia Cambia, Evo Cumple » (La Bolivie change, Evo tient promesse), pour la construction d'ouvrages en faveur du peuple.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/141265-le-president-de-la-bolivie-met-laccent-sur-la-construction-douvrages-sociaux-dans-ce-pays>



**Radio Habana Cuba**